

Aprendiendo a reciclar

Zona de supervisión: N°2

Escuela: Juana Manuela Gorriti

Área: Indagación del Ambiente Natural, Social y Tecnológico

Nivel: Inicial

Sección de jardín: A - Plurisala

Resumen:

El proyecto se realizó durante el festejo de la semana de los jardines, surgió como consecuencia de lo que ya todos sabemos, pero muchas veces no nos hacemos responsables: la contaminación en nuestro territorio por el uso y desecho del plástico. La propuesta era realizar actividades innovadoras con los niños, donde las familias pudieran ser partícipes y al mismo tiempo concientizar.

La mala relación de la humanidad con el plástico está en un punto crítico, el descarte indiscriminado de éste material en el ambiente y los efectos que generan son desbastadores para la biodiversidad y el planeta.

El reciclaje es clave, pero solo es parte de la solución y como seres habitantes de éste planeta, debemos comprometernos con su cuidado.

Objetivos:

- Concientizar a los niños y las familias sobre el cuidado del medio ambiente desde casa, reutilizando materiales reciclables, como el plástico.
- Experimentar el reciclado de botellas de plástico.

Metodología:

- Preguntas indagatorias.
- Búsqueda de información.
- Registro de información.
- Explicaciones a través de videos.
- Reciclar botellas de plástico realizando materiales de juego: baleros, alcancías.

Narrativa:

En el proyecto se llevó a cabo el desarrollo de contenidos con respecto al cuidado del ambiente y la prevención de la contaminación ambiental.

Para indagar el ambiente natural, los niños y las familias debían responder a preguntas realizadas por la señora tales como ¿existe la contaminación ambiental en su pueblo?.

¿Qué creen ustedes que contamina el ambiente? ¿Qué es lo que más observan en las calles que produce contaminación?.

Luego, debían buscar información acerca de la contaminación ambiental producida por el plástico. El registro de dicha información fue realizado mediante dibujos por los niños. Se pidió también que recogieran botellas y tapas que encuentren en las calles y se preguntó: ¿Qué se puede hacer con esos materiales para reciclarlos? ¿que posibilidades de transformación ofrece?.

Posteriormente se propuso a los niños y sus familias transformar las botellas en juguetes, el proceso fue guiado mediante videos realizados por la docente, los alumnos respondieron muy bien a cada propuesta obteniendo hermosos resultados.

Se habló de la importancia del cuidado del medio ambiente y del reciclado como parte del mismo, siendo una de las opciones que está a nuestro alcance para colaborar.

Además, también se trabajó de manera colectiva con la familia, lo cual permitió un trabajo colaborativo y en equipo.

Fotos:





Enlace de video: <https://youtu.be/VdMpCNhYC6M>